

### Jahresabschluss: Gewehrkugel mit Kegelkugel getauscht

Die Trainingsgruppe Damen und die Jugendabteilung ließen das Jahr 2011 mit einem gemeinsamen Kegelnachmittag ausklingen.

Bei dieser Gelegenheit wurden Stefan Becker und Tizian Tappe die Meisterschafts-abzeichen überreicht.



### Fußballkicker für die Jugendabteilung - Überraschung gelungen

Der Förderverein der Schützenbrüderschaft Freiheit seit 2003, vertreten durch die Schatzmeisterin Uta Gohlke, übergab das Spielgerät an die Jugendleiterin Ursula Pinno



*Ursula Pinno, Schriftführerin*